

# GUIXOLENSE

Actuó la Agrupación Artística de Palafrugell. — En el Centro Parroquial, Catequístico y conforme estaba anunciado, tuvo lugar en la tarde del pasado Domingo día 24, la puesta en escena de la comedia «Manos de Plata» original de Francisco Serrano Anguita.

Corrió la interpretación a cargo de las señoritas: E. Gubau, en Remedios; A. Mayotal, en Amalia; E. Gurguí, en Martina; M. Gubau, en Valle, La Ecijana; y M. Fernández, en Angelita. Y los señores: E. Pagés en

Agustín; A. Cordero, en Rafael; J. Serra, en Zacarías; J. Salabert, en Pepe; y J. Illa, en D. José Cabrera.

La dirección corrió a cargo del señor Ángel Badía.

La obra fué bien presentada e interpretada, cosechando el aplauso del público, que llenaba el acogedor Salón.

**Las Agrupaciones ensayan.**—La Agrupación Romea, ha dado comienzo a los ensayos de la obra «Crim i Silenci» de J. C. Tapias, que espera poder representar en fecha breve.

## PROPIETARIOS

### o Dueños Establecimientos Comerciales

Compro solar, finca, o bien Pago traspaso, para la adquisición de **ESTABLECIMIENTO 1.ER ORDEN**, sin existencias. Preferible zona: Rambla Vidal, c. Verdaguier, Maragall, Mayor, Rutila o Cuatre Cantons.

A ser posible me interesa solo tratar directamente con propietario o dueño Establecimiento.

Escribir al interesado:

**J. SOLER NADAL**

Paz, 9 - Teléfono 196

**Cassá de la Selva**

Ancora nos trae a la memoria esa luciérnaga de luz que presenta la montaña de San Telmo en sus días de más esplendor veraniego. Y es Ancora quien con los dos grandes extraordinarios del año, Navidad y Fiesta Mayor, nos hace sentir menos ausentes, menos extraños en la gran mesa familiar de nuestro hogar de antaño.

Sus poemas, sus composiciones, sus cuentos y sus artículos te trasladan a San Feliu y es tan fuerte la ilusión que casi sientes en tu rostro el helado beso de la furiosa «tramontana» y la suave caricia de su risa joven en la feliz algarabía de su Fiesta Mayor.

En nombre de todas aquellas personas que un día vivieron en esa ciudad y que por azares de la vida han tenido que marchar a tierras lejanas, doy sinceramente las gracias a todos cuantos han contribuido a que no faltase ese aliento de la patria chica en nuestro hogar; por todos los sinsabores esfuerzos, críticas y adversidades que en el duró camino de su continuidad habrán tenido que soportar, gracias una y mil veces.

Yo desde aquí, desde este rincón de España perdido en la grandiosidad del Océano seguiré viviendo, seguiré esperando a que nunca falte a su cita ese trozo de papel para que con su presencia me traiga el aliento de mis familiares y el recuerdo de mi feliz juventud. Gracias.

**AMANDA.**

**N. de la D.**— Con motivo de nuestro X Aniversario, se recibieron varias cartas de adhesión; entre ellas, las presentes líneas con ruego de que se publicaran. Muy honrados lo cumplimentamos, para potenciar como, a través de ANCORA, llega la viva presencia de nuestra Ciudad a los hogares de nuestros hermanos ausentes.

La Agrupación Artística de A. C. está ya ensayando «Els Pastorets», según una versión original para la misma, en la que han sido introducidos nuevos y bellos cuadros, que darán al tradicional espectáculo navideño, un nuevo y auténtico interés.

**Empieza el Año Litúrgico.**— Durante el Tiempo de Adviento y como preparación a las solemnidades navideñas, en nuestra Iglesia Parroquial tendrán lugar dos destacadas devociones, La novena a la Purísima Concepción se iniciará el próximo sábado a las siete de la noche, con los mismos cultos de años anteriores. Orador Sagrado: P. Vicente Tomás, Dominico.

También el mismo sábado dará comienzo la devoción de las Cuarenta Avemarías, que proseguirá, excepto los domingos, hasta la Vigilia de Navidad.

Y como cada año, en esta misma época, se dará por cerrada la admisión de niñas y niños a las clases de Catecismo, preparación de Comunión, a partir del próximo domingo.

**El día del Maestro.**— En el día de ayer, a las nueve de la mañana se celebró una Misa rezada en la Iglesia Parroquial, solemnizando el Día del Maestro, fiesta recientemente instaurada en toda España.

La recepción oficial que debía tener lugar en el Palacio Municipal, fué aplazada para el próximo Domingo, a las 12'30h. con el fin de que el magisterio local pudiera asistir a los actos celebrados en la capital de la provincia, y organizados por el S.E.M. y la Inspección de Enseñanza al efecto.

**Voces guixolenses, por «La Voz de la Costa Brava».**— El pasado Domingo día 24, varios guixolenses, artistas aficionados, actuaron en el Concurso «Nuevas Estrellas» que se efectúa en Palamós y retransmite la emisora «La Voz de la Costa Brava».

Actuaron José Posas, como rapsoda; el niño Luis Muñoz, original instrumentista que toca a la vez: Armónica, guitarra y pandero. En el arte lírico, fuimos representados en esta segunda jornada, por Enrique Puigdemont, como cantante de zarzuela y Enrique Figueras, de canto regional.

Todos nuestros artistas fueron calurosamente aplaudidos.

miscelánea de  
**ACTUALIDAD**

### ¡Turrone, pues!

Qué actualidad más agradable ¿verdad? Y con las noticias que ya se han leído en la prensa sobre esta delicada materia, de rebaja de precios entonces, miel sobre turrone. Porque esta vez se detalla el coste de todos los ingredientes que se precisan para la elaboración de éste postre navideño. Y vaya, que se ha dado un buen paso, que tendría que ser de alivio.

Pero, ¿por qué decimos: que tendría, en lugar de decir: que tendrá? Pues porque «gat escaldat . . .». Y la verdad, no se puede andar seguro según en qué ciertas cosas, como los turrone, por ejemplo, cuando de sacar cuentas se trata.

### Vaya otro ejemplo

«A ver si aciertas. Perico amado . . .» Así empezaba un problema auténtico de unos tiempos recordados. Y la resolución lo mismo daba en la escuela, en el hogar, que en la calle. El cambio de escenario, o el orden de los factores no alteraba el producto.

Más, ahora, algo ha cambiado. Si a un estudiante de los tiempos actuales le preguntarán: mira, la leña para el hogar cuesta a tantas pesetas tonelada en la ciudad de tal. Si a dicha ciudad le llevan la leña de otra población distante bastantes kilómetros, ¿a cuántas pesetas tonelada resultará? El estudiante contestará con una cantidad más elevada que la primiliva, porque en el colegio le habrán enseñado a añadir al coste los gastos de transportes.

Pero cuando llegue a su casa el estudiante, y oiga hablar a su familia de este problema, se encontrará que lo de la escuela es nulo. Se enterará que la leña venida de aquella población lejana, no solamente no lleva cargados los gastos de transportes, sino que se sirve más barata que la de la ciudad.

¡Ay, Pitágoras, que líos, que quebraderos de cabeza nos dejaron tus matemáticas!

LORENS

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para BARCELONA

Aguas carbónicas

**La Mascota**